

# Weber fährt mit zweitem Titel in den Skiurlaub

Nordische Kombination: Talent aus der Bingestadt wiederholt Triumph

VON THOMAS SCHMIDT

**BAIERSBRONN** – Deutscher Jugendmeister. Diesen Titel, errungen und ersprungen in der Nordischen Kombination, darf Terence Weber bereits das zweite Mal an sein Revers heften. Damit hat der 16-Jährige seine Zielstellung übertroffen.

Eine Medaille lautete die Maßgabe vor der Abfahrt nach Baiersbronn. Zurück kehrte der Bingestädter – wie vergangenes Jahr – mit einer Gold- und einer Bronzemedaille. „Eine ganz starke Leistung, kämpfen doch in dieser Altersklasse bereits 18-Jährige mit“, lobte der Chef seines Heimatvereins, Jens Anders. Er konnte sich auch über Philipp Mauersbergers Platz 4 freuen. Am zweiten Tag waren die Geyerschen wieder vorn dabei. Im Sprint kam Mauersberger 4 Sekunden hinter dem Sieger ein, Weber wurde Dritter.

Vor allem aber stand Terence Weber im Mittelpunkt, weil der noch zum jüngeren Jahrgang gehört. „Aber er ist clever gelaufen. Zunächst in einer Dreier-Gruppe an der Spitze, dann ist er losgestieft, hat beide abgehängt. Terence hat sein Herz in die Hände genommen und ist dafür belohnt worden“, berichtete Trainer Jens Einsiedel aus Oberwiesenthal. Dort trainiert der Nachwuchssportler und dort trifft er oft sein Vorbild Eric Frenzel. In der jetzigen Woche aber nicht. „Terence ist direkt mit seinen Eltern in den Skiurlaub gereist“, so Einsiedel. Ein paar Übungsaufgaben hat er aber im Gepäck. Schließlich stehen noch die Alpenspiele an. (mit ja)



**Terence Weber besitzt einen Titel mehr.**

FOTO: BERND MÄRZ